



第24回 宮崎「橋の日」イベント写真報告

平成22年度は、宮崎県を襲った口蹄疫の影響で、イベント自粛を余儀なくされましたが、事業の継続性を保つ意味から、8月4日に規模を縮小して実施。

今年度は、橋の日の目的のひとつである「橋の日を全国的にPRする活動」や宮崎県との協働事業に取り組むなど、年間を通して活動を実施しました。



日高会長より「橋の日」の目的・趣旨説明



中学生も楽しんでいた打ち水



2010.08.04

「はし遺産」PR推進事業

古い橋価値知つて 古い橋価値知つて

県内の橋の建造物ごとに古き橋の価値を知つてもらおうとして、宮崎市のNPO法人宮崎「橋の日」実行委員会などは、「はし遺産」PRポスターを作製しました。今月中に県内市町村や県外の関係機関へ配布し、周知する。古き建造物を地域振興や観光資源として活用したいといふ思いで、同実行委員会が近代土木学会(東京)が近代土木遺産として選定した橋の良さは今からないとと思うので、ポスターを見て足を運んでほしい。今はアートなどを提供したい」と話しています。(報道部・久保真一郎)

県内の橋を紹介した「はし遺産」PRポスター



ポスター製作にあたり、国土交通省宮崎河川国道事務所、宮崎県・建設業協会、設計業協会など10名からなる意見交換会を主催。「はし遺産」を地域資源として活用する為の提言等が出されました。今回の事業では、当会のもつ、ノウハウやデータ、人材を活用しての事業の推進を図りました。



宮崎日日新聞に掲載(2011.4)

PRグッズの作成



全国向けに「橋の日」幟を新調、「橋の日の歌」もCD化しました。



橋の日に活動を実施した
名橋「日本橋」保存会の皆さん

宮崎「橋の日」実行委員会
2010.8.4—2011.3.25